

Nachwuchs im Sägemehl

Schwingertag 2021 geplant



Botschafter für den Grossanlass: Fabian Staudenmann. | Foto: zvg

SCHWARZENBURG – Der 6. «Eidgenössische Nachwuchsschwingertag» findet am 29. August 2021 statt. Am Vortag wird ein Buebeschwinget mit Jungschwingern aus dem Kanton Bern und Gästen aus Lun-

gern, La Veveyese und der Sense den Auftakt bilden. Unweit der Pöschen-Sportanlage sollen die Schwingerkönige von morgen für ein Spektakel sorgen. Die Vorbereitungen haben begonnen. *SL*

■ **INFO:** www.enst2021.ch